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Ranking de
Atletismo
  -La prueba se llevó a cabo
el sábado por la tarde en el
Parque Lacunario General
San Martín y la meta fue la
Pista de Ciclismo
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Primer
bebé del año
  -Se llama Zoe Ashley y nació el día 1º a las
23.55 hs. en el Hospital San Luis

Seminario deSeminario deSeminario deSeminario deSeminario de
Zamba Zamba Zamba Zamba Zamba “a la“a la“a la“a la“a la
gorra” paragorra” paragorra” paragorra” paragorra” para
viajar a Cosquínviajar a Cosquínviajar a Cosquínviajar a Cosquínviajar a Cosquín
  -La pareja bragadense
Marcos Echecopar y
Agustina Barni a 2 días de
“pisar el Atahualpa”

Encuentro deEncuentro deEncuentro deEncuentro deEncuentro de
bailarines debailarines debailarines debailarines debailarines de
folklore en la Plazafolklore en la Plazafolklore en la Plazafolklore en la Plazafolklore en la Plaza
Candelario GérezCandelario GérezCandelario GérezCandelario GérezCandelario Gérez
  -La profesora Claudia Murno
invita a un encuentro en la
“Plaza del Ombú”

-Desde el
Hospital su

director, Pablo
Corniglia,

confirmó que «no
hubo lesiones por

pirotecnia, ni
salidas de

ambulancia»
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El PicadoEl PicadoEl PicadoEl PicadoEl Picado
ediciónediciónediciónediciónedición
verano en suverano en suverano en suverano en suverano en su
14ª edición14ª edición14ª edición14ª edición14ª edición
  -Esta noche comienza
con 40 equipos en la
cancha de Sportivo
Bragado
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Inicio de año sin complicaciones en Bragado
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EDICTO

 El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de JUAN CARLOS
D’ORAZIO.
 Bragado, 26 de Diciembre de
2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes
(Bs.As), cita y emplaza por trein-
ta (30) días a herederos, acreedo-
res y todos los que se consideren
con derecho a los bienes dejados
por la causante doña PEREZ
ADRIANA VIVIANA, DNI
16005882 para que dentro del pla-
zo de TREINTA días lo acrediten
(Art.2340 CCCN y 734 CPCC).-
Alberti, 28 de Diciembre de 2023.

 ADRIANA L. ROJO
Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de VERONICA PEÑA
CASTILLO.
Bragado, 19 de Diciembre de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de IDA ESTHER BA-
LLETTI.
Bragado, 12 de Diciembre de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de JOSE ERNES-
TO GONZALEZ.
Bragado, 26 de Diciembre de
2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de ANA MARIA LASA.
Bragado, 28 de diciembre de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

DOY EN ALQUILER
departamento en Miramar
a 1 ½ cuadra del mar. Tra-
tar: Necochea 137.

Inicio de año sin complicaciones en BragadoInicio de año sin complicaciones en BragadoInicio de año sin complicaciones en BragadoInicio de año sin complicaciones en BragadoInicio de año sin complicaciones en Bragado
-El municipio informó que no hubo heridos de gravedad, ni

salidas de ambulancia, en la madrugada de 2024. En cuanto a la
nocturnidad, sin episodios de consideración.

Seminario de zamba
“a la gorra” para ir a Cosquín
-La pareja bragadense Marcos Echecopar y Agustina Barni realizaron un seminario de
zamba en el Teatro Constantino, para reunir fondos ya que en pocos días se estarán
presentando en Cosquín.

 Tuvo lugar el jueves por la noche en la sala Dómine y contaron con la participación
de muchas parejas que colaboraron a la gorra.

SE OFRECE Sra.
para limpieza o cuidado de
abuelos, con referencias.
531063.

SE OFRECE joven
para cuidado de abuelos
por la noche o servicio do-
méstico. Buenas referen-
cias y experiencia. 2342-
505202. V. 2/11

 Marcos Echecopar y
Agustina Barni impulsaron un
nuevo seminario para el viaje
que emprenderán a Cosquín
este próximo 5 de enero.

 Las primeras sensaciones
luego de una hora y media de

baile son: “más contentos.
Muy emocionado porque la
cantidad de gente que vino a
este seminario comúnmente no
se estima en tanta cantidad y
la verdad que súper contentos
porque éramos 60 personas;
y por lo visto la gente se fue
contenta y nosotros también.
Buscamos que cada cual sa-
que lo suyo, porque para eso
vienen acá, es encontrarse a sí
mismo y es algo que a noso-
tros nos encanta disfrutar de
esta danza”; expresó Marcos.

 También, Agustina dijo
que se sintió “súper feliz por-
que sentí que realmente todos

lo disfrutaron y pudieron por
lo menos los que ya sabían algo
llevarse alguna cosita, los que
no sabían aprender de cero,
estuvo muy interesante”.

Anunciaron que se presen-
tarán en Cosquín este viernes
5 de enero. Ya se encuentran
ultimando detalles con los pre-
parativos, lo que para ellos es
“muy cansador; estamos en-
sayando a full todos los días,
3 horas, así que tenemos mu-
cha ansiedad. Más que nervios
es ansiedad, tenemos ganas
de estar pisando el escenario”,
comentó Marcos. Por lo que
añadió su compañera: “tengo
mucho miedo y ansiedad, pero
estamos ensayando a full; yo
estoy miedosa, me pasan un
montón de cosas, a veces tam-
bién dentro de los ensayos las
emociones nuestras varían de
felicidad”.

 También, Agustina sostu-
vo que su objetivo es “Pisar el
Atahualpa.  Después lo que
puede llegar a pasar nos tiene
sin cuidado, queremos ir y dar
nuestra mejor versión, lo que
mejor podamos hacer, por eso
estamos ensayando tanto, pero
la realidad es que lo que pase
allá, va a estar bien todo, hay
que aprender también a dejar
de lado un poco el hecho de

competir, de ganar e ir a dis-
frutar, vamos a conocer un
montón de gente, vamos a ver
en vivo parejas que vemos por
redes sociales que admiramos,
entonces estamos muy conten-
tos de poder compartir a la par
con ellos”.

 La pareja estará represen-
tando la sede América, que es
en donde ganaron por última
vez. “Aunque a todos lados
donde vamos llevamos el fol-
clore bragadense, y mechiten-
se en mi caso”, señaló Marcos.

 Luego de Cosquín, se es-
tarán presentando en la final
provincial del Pre Baradero; por
lo que ambos se sienten muy
orgullosos de estar represen-
tando a nuestra ciudad en el
certamen más importante de
la provincia de Buenos Aires.

 Barni recordó que “había-
mos conseguido el tercer pues-
to el año pasado en Baradero,
y por conseguir el tercer pues-
to pasamos directamente a la
final provincial de este año, y
vamos a ir de vuelta a ver qué
resultados tenemos. Aunque
primero todas las expectativas
están puestas en el 5”.

 Sobre el seminario, la pa-
reja ya lo había realizado el año
pasado, dado que “la zamba

es una danza muy particular”,
dijo Marcos. Y agregó: “a la
gente le gusta investigar so-
bre esta danza, si hubiésemos
hecho un seminario de Chaca-
rera, capaz que somos 4 o 5,
la zamba tiene esa particulari-
dad de investigar, de que tie-
ne diferentes sensaciones, el
uso del pañuelo, y la verdad
que explotó. Menos mal que
pudimos conseguir esta sala
porque no hubiésemos entra-
do, y creo que se logró. Vamos
a seguir trabajando porque las
danzas nunca se terminan de
aprender, las sensaciones y el
baile nunca se dejan de apren-
der y puntualmente la zamba
es la que más inquieta”.

Por último, Marcos y Agus-
tina agradecieron a: “la Direc-
tora de Cultura, a las chicas
que trabajan en el teatro, que
siempre todo el año nos han
atendido de 10, siempre con
buena predisposición; un agra-

decimiento enorme a toda la
gente que nos ayuda, que vino
y colaboró porque nosotros no
solamente nos vamos a estar
subiendo al escenario bailan-
do por nosotros, sino por toda
la gente que en el año nos
acompaña con las clases, con
los ensayos, apoyándonos.
Gracias por los que vinieron a
colaborar a la gorra así nos
ayuda para los viáticos. Agra-
decemos a nuestros coreógra-
fos Cami Pina, Iván Vivas, que
están en Rusia, que mediante
videollamada nos vamos co-
municando, y al Negrito López
y Cami Luna, también de Bue-
nos Aires, que están trabajan-
do las danzas con nosotros, nos
están ayudando con la ropa,
afinar todo para que nos luz-
camos. Y por supuesto agra-
decemos a Jesús Hidalgo, ex-
celente cantor bragadense que
nos regaló una hermosa zam-
ba para este seminario”.

 La Municipalidad de Bra-
gado informó que las prime-
ras horas de 2024 transcurrie-
ron en un clima de tranquili-
dad, sin heridos de gravedad,
ya sea por uso de pirotecnia,
accidentes o peleas en la noc-
turnidad.

 En el Hospital San Luis,
su director, Pablo Corniglia,
confirmó que «no hubo lesio-
nes por pirotecnia, ni salidas
de ambulancia», aunque sí se
atendieron «dos incidentes
domésticos leves».

 Por el lado de los contro-
les a la nocturnidad, la Direc-
ción General de Seguridad, a
cargo de Mario Busto, infor-
mó que «fue una madrugada
tranquila, sin complicaciones
en la salida del predio en don-
de se realizó la fiesta princi-
pal por la llegada del año nue-
vo, más allá de algún hecho
puntual, que no se trasladó al
centro de la ciudad».

Primer bebé del año

Por otro lado, la Dirección
del Hospital San Luis confir-
mó la llegada del primer del

año, fue el día 1º de enero a
las 23.55 horas. La niña lleva
el nombre de Zoe Choque sien-
do su mamá Sofía Salvador.
Ambas se encuentran en per-
fecto estado de salud.

Agradecimiento
al personal

 Finalmente, el gobierno
municipal del intendente Ser-
gio Barenghi reiteró su agra-
decimiento al personal de to-
das las áreas que prestaron
servicio en la noche de Año
Nuevo, al igual que en Navi-
dad.

 El propio jefe comunal y
funcionarios del gabinete se
acercaron a las distintas de-
pendencias que se mantuvie-
ron de Guardia, para saludar a
los trabajadores y trabajado-
ras y desearles un buen inicio
de 2024.
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La Libertad Avanza BragadoLa Libertad Avanza BragadoLa Libertad Avanza BragadoLa Libertad Avanza BragadoLa Libertad Avanza Bragado
Con el fin de terminar la crisis terminal que enfrenta la argentina y ante la reducción de recursos nacionales y provinciales al municipio de Bragado. En el debate
y votación de la Ordenanza Fiscal Impositiva y el presupuesto 2024, La Libertad Avanza propuso:
Congelamiento de salarios de funcionarios y concejales por 180 días como se hizo en 2019 ante una inflación del 53% anual. El producto de estas
medidas pretendía ser destinado a un fondo de administración ciudadana transparente para obras necesarias para la comunidad, por ej. Obras para el Hospital
Municipal. Rechazado por todos los bloques.
Eliminación de un secretario del HCD. Las funciones administrativas pueden realizarse con un solo secretario y el personal de planta existentes. Esto
hubiera permitido un ahorro al HCD de más de 8 millones de pesos. Rechazado por todos los bloques.
Ordenanza Fiscal Impositiva/Presupuesto 2024: Presupuestaron un aumento de tasas por servicios municipales entre 120% y 170%, ajustado por
inflación. Propusimos que este valor se calcule en base al costo del servicio que ofrece la municipalidad. Rechazada.
La tasa por Seguridad e Higiene se ajusta automáticamente por la DDJJ de los contribuyentes. Además de esto se prevé un aumento del 60% en enero y
otro 60% en julio.
Recaudación 2024: $ 258 millones.
Costo del servicio:          -$   56 millones.
Diferencia a favor del Municipio: $ 202 millones.
Ejemplo un comercio con DDJJ 2022 de 450.000 pesos anuales va a pagar 18.895 pesos por mes hasta Julio, por un servicio que no recibe.
Propuesta cobro por inspección, de esta manera se cobra por el Servicio y no por solo hecho de recaudar. Rechazada
Tasa por Alumbrado Público se cobra con la factura de energía, cobrabilidad 100%
Recaudación 2024: $ 717 millones
Costo del servicio más gastos de Energía
de edificios y alumbrado público: $ 409 millones
Diferencia a favor del Municipio: $ 308 millones
Inversión en alumbrado: 53 millones
Propusimos un aumento de la inversión en alumbrado. Rechazada.
Tasa de Red Vial
Recaudación 2024: $ 731 millones.
Costo del servicio:          -$ 330 millones.
Inversión en maquinarias y equipos: $ 700 mil.
Diferencia a favor del Municipio: $ 400 millones.
Pedido de informe del estado de la maquinaria. Rechazada.
Pedido de uso de la maquinaria de Red Vial solo para este Servicio y no para uso en Servicio Urbanos, rechazada.
Tasa de Servicios urbanos
Recaudación 2024: $ 462 millones.
Costo del servicio:          -$ 712 millones.
Inversión en maquinaria y equipos:          -$     2 millones.
Déficit de la secretaria:          -$ 252 millones.
Pedido de informe del estado de las maquinarias. Rechazada.
Pedido de auditoría de costos del área para brindar un servicio adecuado. Rechazada.
Tasa por Servicios Asistenciales Médicos: Se prevé recaudar $ 752 millones por facturación en servicios médicos, principalmente a PAMI. La recaudación
está destinada a Rentas Generales sin afectar este recurso de acuerdo a la planificación que debe hacer el Consejo Asesor de Salud.
De acuerdo a la ley de Hospitales de Gestión descentralizada, de lo recaudado el 50 % debe ser destinado a mejorar la atención primaria de la salud, el 25% al
pago de productividad y el 25% a obras o aparatología para el Hospital Municipal, pudiendo estos porcentajes cambiar según criterio del consejo asesor de
salud.
Total obras en Salud: 24.000.000 de origen municipal.
Ampliación de camas de terapia intensiva: 0 pesos.
Propuesta según lo recaudado por la tasa de servicios asistenciales: $188 millones de inversión. Rechazada.
Inversión propuesta para lograr descentralizar el Hospital mejorando el servicio en las salitas, ampliación del recurso humano, atención prioritaria a afiliados
Pami, $ 376 millones. Rechazada.
Pago por productividad a empleados del área de salud por $188 millones. Rechazada.
Seguridad – Seguridad vial
Se solicita al Ministerio de Seguridad de la Provincia Buenos Aires 10 efectivos policiales para de esta manera conformar una 5° cuadricula.
Bragado hace 4 años que no recibe personal policial, sumado a que el plantel policial se ha visto reducido en un 30% por diferentes motivos, como fallecimientos,
licencias, jubilaciones.
Hoy Bragado cuenta con aproximadamente 170 efectivos policiales, perdió cerca de 100 efectivos en los últimos 4 años.
Propuesta solicitar al Ministerio de Seguridad de la Provincia Buenos Aires más efectivos. Rechazada.
Para la compra de cámaras de seguridad, cámaras y arcos lectores de patentes el monto asignado es: 0 pesos.
Para campañas de prevención Vial: $ 1.4 millones de origen fondo educativo.
Para Carnavales de origen Municipal: $ 18 millones.
Para Organización de Eventos de origen Municipal: $54 millones.
Para Asistencia a la Policía Bonaerense de origen Municipal: $54 millones.
Propuesta asignar las partidas de Carnavales y Eventos a Seguridad. Rechazada.
Centro Integral de Tratamiento de Residuos: Propusimos una ampliación del presupuesto en esta área para hacer efectivo el saneamiento y clausura del
basural. Rechazada.
Localidades Rurales: Solo el 5,5% del presupuesto está destinado a las localidades rurales.
Solicitamos una ampliación del presupuesto en esta área que permita la compra de maquinaria para mejorar los servicios urbanos, ampliación de luminaria y
mejoras en las Unidades Sanitarias. Rechazada.
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V ira 80
Rivadavia 1620 - Tel: 427156

Enero del 24

Vira 80
EN

Empezamos el año con fuertes
descuentos en toda la línea de
calzado

 Zandalias, zuecos
y zapatillas urbanas: $ 10.000-
Además recomendamos anticipar
la compra del colegial, y ganarse
la diferencia.

 El Presidente de la Nación viajó a Mar del Plata el pasado
viernes, fue allí donde cosechó elogios y críticas.

 Resultó alentador que se pagara su boleto de avión regular
y que hiciera lo mismo con su lugar en la sala de estreno.

 La parte negativa estuvo centrada en que pagó su ingreso a
la sala pero todo eso demoró la llegada del Presidente y un
grupo de personas le hiciera llegar su rechazo.

*******

 Además, aunque en for-
ma poco visible Fátima Flo-
res, animó un pasaje con la
imitación a Milei, cosa que
resultó deslucida. Habrá que
estudiar bien estas salidas
de Buenos Aires, para no
dejar mal parado a quien
está recibiendo adhesiones
aunque eso no parece tan
fácil.

*******

 Entre las instituciones
que han dejado un lugar de
presencia se encuentra el
Aero Club Bragado, surgido para responder situaciones anor-
males y sus representantes contribuyeron al prestigio institu-
cional.

*******

 Entre los deportistas que han representado al Club, deben
mencionarse  a Martinelli, Bovari y Willem. Los tres mantienen
una buena relación con el éxito y son aplaudidos en cada presen-
tación al hacer las exhibiciones con sus pequeños aparatos que-
riendo ganar en la altura.

*******

 El boxeo de Bragado ha tenido en su historia a muchos
pugilistas haciéndose merecedores al título de campeones, son
tres: Andrés Selpa, Carlos “Gato” Olivera y Juan “Terín” Lenci-
na. Los tres reconocen su cuna de humildad y sacrificio.

*******

 Casi sin darnos cuenta se nos ha ido otro año. Casi natural-
mente como está marcado en nuestras existencias, cada mesa
tendida tuvo el peso de las ausencias y la ilusión de mejorar en
el futuro cercano.

*******

 En el Cementerio Municipal de Bragado es director Gusta-
vo Scarcelli. Es quien ha pedido un poco de paciencia para tratar
y resolver los problemas que fueron encontrados.

 “Es un lugar sagrado para el corazón de muchos vecinos,
razón por la cual cortar el pasto y reparar nichos y bóvedas es
una tarea importante que se hará en el menor tiempo posible”.

 Son muchas las personas que, por medio de sus funciones
en el lugar, conservan el grato recuerdo que ha sido tenido en
cuenta para el reconocimiento.

*******

 Muchas personas con una auténtica vocación siguen apo-
yando diversas tareas en rubros importantes del cementerio. En
todo caso es para lamentar que el número de colaboradores no
sea demasiado numeroso.

“Los primeros días del mes se suman
y sólo se escuchan comentarios”.

 Sector del Cementerio, un lugar para mantener siempre en buenas condiciones.
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El cardiólogo José Luis FerrarisEl cardiólogo José Luis FerrarisEl cardiólogo José Luis FerrarisEl cardiólogo José Luis FerrarisEl cardiólogo José Luis Ferraris
comenzó a acomenzó a acomenzó a acomenzó a acomenzó a atender en el CAPS La Curtender en el CAPS La Curtender en el CAPS La Curtender en el CAPS La Curtender en el CAPS La Curvavavavava

-El profesional trabajará los martes en la sala, a partir de la
7.30. Desde la Secretaría de Salud explicaron que la medida
obedece al objetivo de «descomprimir la Guardia del Hospital
San Luis»

Este jueves habrá un
espacio de recreación y
encuentro desde el folklore

-La profesora Claudia Murno que dicta clases de folklore en
La Taberna Makoy, invita a compartir un encuentro de bailari-
nes de folklore este jueves en la Plaza Candelario Gérez

OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de
1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpo-
nes, tiene también un entrepiso que está dentro de los m2 mencionados.
Consulte.-
(1823) Quinta: En calle Los Cedros Los Jacarandas y Los Eucaliptos.
Consta de cocina comedor, baño, dormitorio, quincho, pileta y galpón.
Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de
living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado
y patio.   Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como
espacio verde.  Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas
3.82m2 de balcón -    Consulte.-
(1893) Terreno: En calle Bernardo de Elizondo Bis e/ Bosco de García y
Curiale. Terreno de 12,32 x 30,34 aproximadamente. Consulte.-
(1897) Casa: En calle 12 de Octubre  e/ Alvear y Las Heras. Consta de
estar, cocina, dos dormitorios, baño, garaje y el resto como espacio verde.
Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suarez  y Lavalle. Consta en PB de
living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA
baño principal, tres dormitorios y terraza. Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argenti-
no. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45.
Consulte.-
(1903) Casa: (Chivilcoy) En calle Avellaneda e/ Arenales y Piran. Consta
de de garaje, y dependencias en PB, un primer y segundo piso sin terminar.
Consulte.-
(1904) Galpón: (Chivilcoy) En calle Avellaneda e/ Arenales y Piran. Gal-
pón de 660.63m2 y entre piso 240.08m2, frente por calle  Avellaneda y
salida  por calle Coria   Consulte.-

 La Secretaría
de Salud del muni-
cipio anunció que, a
partir de este mar-
tes 2 de enero, el
cardiólogo José
Luis Ferraris co-
menzó a atender en
el Centro de Aten-
ción Primaria de Sa-
lud (CAPS) del ba-
rrio La Curva, en ca-
lle Santa María 857.

«El doctor José Luis Ferra-
ris inició el consultorio en el
CAPS de La Curva. Va a tra-
bajar aquí todos los martes,
desde las 7, que se van a rea-
lizar los electrocardiogramas,

y a partir de las 7.30 empieza
con las consultas», explicó
Emma Elizalde, secretaria de
Salud del municipio.

«Como venimos diciendo,
la idea es descentralizar la

atención del Hospital San
Luis y acercar el siste-
ma de salud a los barrios.
Estamos felices de que
José Luis pueda traba-
jar en esta sala», agregó.

Por su parte, Ferraris
destacó: «Es una idea
que se tuvo en otra opor-
tunidad, para descompri-
mir la Guardia del Hos-
pital y atender una de-
manda espontánea, que

podría ser más periférica».
Los turnos podrán solici-

tarse los días previos, perso-
nalmente en la sala o a través
del teléfono (2342)-541180,
interno 2.

 Se trata de un en-
cuentro para darle con-
tinuidad a las clases
que se desarrollan en
Makoy. La invitación
es abierta a aquellas
personas que quieran
disfrutar de una noche
de folklore en la “pla-
za del Ombú”.    Tam-
bién la convocatoria
está abierta a las pe-
ñas que se quieran su-
mar.

 El encuentro ten-
drá lugar este jueves
desde las 21hs hasta
las 22:30. Se podrán
acercar con mate y
comida para compar-
tir el momento.

  Claudia Murno,
profesora que se de-
dicó a las danzas fo-
lklóricas durante 28
años, contó que “lo or-
ganizamos con mis
alumnos quince días
antes de terminar las
clases, con el objeti-
vo de hacer este encuentro
todo el verano; además del

patio de folklore que va a ser
los domingos. La idea es dis-

frutar y compartir jun-
tos, porque el folclore
nos une”.

 La propuesta es, si
acompaña la situación
climática, todos los
jueves por la noche
para brindar una opción
más a las peñas o a
quienes quieran com-
partir el patio.

 Actualmente, el
grupo de Makoy está
conformado por 22 per-
sonas y al haber finali-
zado las clases, deci-
dieron continuar duran-
te el verano, con un en-
foque más recreativo.

 “Invitamos a quien
se quiera sumar, ya hay
chicas de la peña de
Valeria Lencina y Lore-
na Ferrer, y eso me sú-
per agrada porque to-
dos compartimos un
mismo ambiente. Para
mí el folclore es una fa-
milia; no se trata de ir
a una peña sino de ir a

una plaza a bailar y pasarla
bien. Por el momento serán los
jueves y aprovechamos el pa-
tio que está todo armado. Los
esperamos con mucho off, con
una bebida fresca y ganas de
bailar”, expresó Claudia.

 Sobre el folklore en nues-
tra ciudad, Murno sostuvo que
“deberíamos estar unidos todo
el año; tengo afinidad con dos
peñas que piensan como yo,
esa idea de la unión, del traba-
jo colectivo. Quiero que todos
estemos muy unidos a pesar
de las diferentes peñas y los
distintos profes y maneras de
enseñar, por eso espero que
este encuentro nos una y que
siga, que cuando empiecen las
peñas podamos compartir con
otras personas pero siempre
en el marco de la unión”.

 Sobre las clases de
Makoy, Claudia planea co-
menzar el 2024 con dos tur-
nos, para expandir la pro-
puesta local. Asimismo, su
idea es comenzar con un se-
minario de zamba tradicio-
nal. “Quiero empezar a ha-
cer cosas nuevas dentro de
lo que es la danza profesio-
nal con variantes, pero nada
de estilizado. Yo enseño para
peñas y, cuando uno empie-
za desde cero y los alumnos
son iniciales hay que empe-
zar con lo básico”, comentó.

 Para finalizar, reforzó la
invitación: “este jueves espe-
ramos a todos los que quieran
ir, no importa si no van a pe-
ñas. Si les gusta bailar y tie-
nen idea de bailar que se acer-
quen a la plaza y seamos una
familia. Se trata de compartir
una noche linda sin división de
grupos”.
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AIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADO

Instalación – Reparación
Mantenimiento – Asesoramiento

Rodolfo Marín
Instalador Matriculado

C.A.C.A.A.V.

2342 - 534435

MARIN SPLIT AIR
Pringles 669 - Bragado

2010
8360
5428
5330
5491
1713
7111
7912
3385
2672
0346
7314
4880
6669
8473
5036
2020
3288
0392
1160

1550
7909
2366
9590
3639
5978
5611
2435
1410
7561
6674
9173
6861
2789
4318
1940
9526
1683
3653
3963

5971
2075
5697
8581
0428
3766
5222
9218
2192
7955
7982
7269
4633
8446
9637
2279
4458
9664
6114
0750

9547
0191
2584
7689
7827
1646
8823
9899
8318
1193
2954
7332
4898
7373
5834
3854
9512
1127
7208
1555

Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público
Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.
Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

VENDO –CASAS
EN MECHITA

ALBERTI – Y BRAGADO.
En buen estado , amplias ,
buenas ubicaciones, amplios
lotes.- CONSULTE

VENDO. NUEVO FIORINO
1,4 8V FURGONETA.- MUY
BUEN ESTADO – MODELO
2018-
60.000 KM.

VENDO – DPTO AL FREN-
TE CON PATIO .- Lugar para
vehic. Cocina com.  Ambiente
multiuso espacioso – Patio ver-
de
1 Hab. 1 Vestidor –Zona resi-
dencial . CONSULTE !!!

 VENDO.: 2 casas juntas  en
esquina de Ferrov.Argentinos
y Tucuman…- Lote de 12 x
36 –Muy buen precio –Asfalto

MECHA:  Vendo 2 lotes de te-
rrenos .- con frente a dos ca-

lles .-en “L”
Medidas 10 x 30 c/uno

VENDO LOTE DE QUINTA
PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL – Esquina-54m.x
41mts sup.2.235m2.

VENDO: OPTIMA VIVIENDA
de 2 hab. con vestidor, am-
plio living, cocina,patio,quincho
y piscina  . Moderna y Lumi-
nosa .- CONSULTE ¡!!

VENDO: Lote con casa en
Barrio Las Violetas. Calle No-
gales al 500 -
Lote de 10 x 40
Casa en ctrfte .Muy buena
construcción

VENDO : Quinta de 2.000 m2
de Lote , con casa y Pileta.- o
Permuto por Dpto o en la Cos-
ta –Los Churrinches y Los
Jilgueros-Zona de constante
crecimiento.A mts Avda Cir-
cunvalacion

Esta noche inicia el Torneo El Picado edición verano

Se realizó con éxito el tradicional Ranking de Se realizó con éxito el tradicional Ranking de Se realizó con éxito el tradicional Ranking de Se realizó con éxito el tradicional Ranking de Se realizó con éxito el tradicional Ranking de AtletismoAtletismoAtletismoAtletismoAtletismo
-La prueba se llevó a cabo el sábado por la tarde, con la participación de un impor-

tante número de atletas y el acompañamiento del municipio

Hoy miércoles el torneo El
Picado comienza su 14ª edi-
ción. Son 40 los equipos que
se inscribieron y los organiza-
dores invitan a toda la comu-
nidad a presenciar su primer
partido esta noche a las 20
horas.

Tendrá lugar en la cancha
de Sportivo Bragado y empe-
zarán a jugar diez zonas de
cuatro equipos, de los cuales
treinta y dos pasarán a la
próxima instancia; es decir del
primero al tercero, todas las
zonas y los dos mejores cuar-

tos. Luego de ahí, juegan 16vos
de final, octavos de final, cuar-
tos de final a un solo partido,
en caso de empate, penales.
Las semifinales y finales se-
rán a dos partidos, en donde
no hay ventaja de goles (no se
computan los goles).

La programación se desa-
rrollará de miércoles a domin-
go a partir de las 20hs duran-
te esta semana, luego irán va-
riando los horarios dependien-
do los encuentros. Este año el
premio va a ser un millón y
medio de pesos.

La entrada es libre y gra-
tuita y cuentan con servicio de
cantina.

Desde la organización, es-
timan contar con mucho públi-
co dado que año a año aumen-

ta la cantidad de gente. “Eso
es algo que nos gratifica, nos
pone muy contentos de que van
muchas familias, se llevan el
mate, la silla; eso genera un
ambiente agradable, algo muy
lindo”, expresó Nicolás Debe-
nedetti, uno de los organiza-
dores.

Asimismo, anunciaron la
programación del Torneo El
Picado 2024 – 14ª edición:

Fase de Grupos - 1ra fe-
cha:

Miércoles 03/01/2024
20.00 hs FONAVI II vs Los

sin camisetas
21.00 hs Muchachos F.C

vs Distribuidora Fenoy
22.00 hs Herreria El cone

Leiva vs Aca Man

Jueves 04/01/2024
20.00 hs Peña P.P.T vs Pin-

turas Venche
21.00 hs Aya abogados vs

Pinturas Insua
22.00 hs Esquina Sebas-

tián vs Herreria G.S

Viernes 05/01/2024
20.00 hs Julita Birra Club

vs Alsina y Ubaldini ( Chivil-
coy)

21.00 hs Burroni abogados
vs Don Yeyo

22.00 hs Polleria Mis 4
amores vs Aston Birra

23.00 hs Boos Club ( Car-
los Casares ) vs La 12

Sábado 06/01/2024
18.00 hs La Bragadense

vs Las Violetas
19.00 hs Mezcla F.C vs

Radiadores El Taka
20.00 hs Los Poys vs Me-

cánica Buccellari
21.00 hs Los 4 ases vs

Construcciones Boris

Domingo 07/01/2024
18.00 hs El viejo FONAVI

II vs Despensa Don Angel
19.00 hs Los Antanos F.C

vs Mechita
20.00 hs Lo de Chicha

pastas vs Williams agroservi-
cios

21.00 hs Quilmes F.C vs
Barrio Nuevo Horizonte

22.00 hs Distribuidora La
esperanza vs Tío Pocho

23.00 hs Bragado Sport vs
Transporte Naro

 Con presencia de un im-
portante número de corredo-
res, se llevó a cabo el sábado
pasado una nueva edición del
el tradicional Ranking de Atle-
tismo.

 La prueba tuvo como pun-
to de partida el Parque Lacu-
nario General San Martín y la
meta fue la Pista de Ciclismo. 

 Desde la organización des-
tacaron que la jornada resultó
«un rotundo éxito»,  que con-
gregó a «numerosos partici-
pantes con ganas de competir
y compartir experiencias». 

 La jornada reunió tanto a
niños niñas que comienzan a dar sus primeros pasos en el

deporte como a jóvenes y at-
letas experimentados.

 Desde el municipio res-
paldaron la actividad, a través
de la presencia del intendente
Sergio Barenghi; el secretario
de Relaciones Institucionales,
Alexis Camus; y la secretaria
de Desarrollo Social, María
Villavicencio.

Resultados del «Ranking
de Atletismo 2023»:

1. Cesar Berzoni
2. German Menese
3. Ariel Arrieta
4. Federico Cesare
5. Ignacio Muñoz
6. Franco Macagno
7. Laudelino Suárez
8. Carlos Troyano
9. Jonathan Rodríguez
10. Franco Peralta
11. Martin Acosta
12. Yamil Tamagnini
13. Pablo Menéndez
14. Carlos Ossola
15. Hernan Casajús
16. Carlos Lombardo
17. Juan Arena
18. Ignacio Davant
19. Maxi Pérez
20. Pepe Perafán
21. Cristian Lombardi
22. Tomi Thompson
23. Leandro Divano
24. Marcos del Río
25. Nahuel del Río
26. Juan Coronel
27. Joaquín Saúco
28. Gabriela Marino (1ra)

29. Guerrero Verónica
(2da)

30. Marcos Roldán
31. Alejo Moyano
32. Agustín Polarolo
33. Cristian Fiori
34. Francise Bello
35. Sergio Alvarez
36. Pablo Zaldarriaga
37. Miguel del Río
38. Josefina Palavecino

(3ra)
39. Alejandro Alessandri-

ni
40. Jesi Barzola (4ta)
41. Ariel Groba
42. Oscar Méndez
43. Federico Farias
44. Andrea Martin (5ta)

45. Mariana Preschel (6ta)
46. Oscar García
47. Ignacio Pérez
48. Leandro Fuschetto 
49. Tatiana Rapuano (7ma)
50. Guille Elías
51. Estefania García (8va)
52. Pablo Fricoltia
53. Beti Muñoz (9na)
54. Micaela Pérez (10)
55. Cecilia Freites (11)
56. Natalie Ortíz (12)
57. Alicia Cagliani (13)
58. Vivi Berto (14)
59. Nazareth Fratini (15)
60. Estefanía Álvarez (16)
61. Eliana Martínez (17)
62. Marta Perafán (18)
63. Sergio Rosas
64. Jazmín Goroso (19)
65. Patricia Núñez (20)
66. Jesica Guelmos (21)
67. Mabel Marcovich (22)
68. Guillermina Amaya

(23)
69. Valentina Álvarez (24)
70. Anabel Urrisola (25)
71. Guille Bárzola 
72. Cacho Anso
73. Brian Aliano
74. Tatiana Divano (26)
75. Carlos Demichelli
76. Julio Rodríguez
77. Nadia Guelmos (27)
78. Juan Geny
79. Cesar Gionmi

8015
6709
9891
2142
3920
8099
6410
7190
1954
7589
4706
1416
7333
6832
6956
9567
7411
7956
0047
8536

8384
3868
0347
1975
1415
8546
5605
3838
0464
2871
9446
8458
6521
1091
5328
5866
3898
2876
9504
5732
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De  8.00 a 22.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049

De  8.00 a 8.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

De  8:00 a 8:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

De 8.00 a 22.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

Vendemos

Excelente casona
residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.
Con todos los servicios

Céntrica.

Parcialmente nublado. Mín.: 17º
Máx.: 31º

Viento (km/h) 13-22.

† MARGARITA DELIA MUNAR
Vda. de BARRAZA

Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 30 de
diciembre de 2023,  a la edad de 79 años.

Sus hijos: Rodolfo A. y Silvia A. Barraza; sus hijos políticos:
María de los Angeles Daghero y José Luis Figoli; su nieto: Lo-
renzo Barraza y demás deudos y amigos participan su falleci-
miento y que sus restos fueron inhumados el 30 de diciembre a
las 16 hs. en el Cementerio municipal,  previo oficio religioso en
Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Juan Manuel de Rosas y Maestros Argenti-

nos.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† OBDULIO MANSILLA
Q.E.P.D. Falleció el 31 de diciembre de 2023, a la edad de

82 años.

Su esposa: Ester, hijos, hijos políticos, nietos, hermanos,
sobrinos, primos y demás deudos participan su fallecimiento y
que sus restos fueron inhumados en el Cementerio municipal el
lunes 1, a las 11 hs. previo acto religioso en la sala velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186. Dto. 1
Casa de Duelo: Avellaneda 2370.
Empresa:

† GLADYS CASTAÑO
Q.E.P.D.

Falleció en Bragado el 31 de diciembre de
2023, a la edad de 84 años.

Su hija: Sandra Viana; su hijo político: Walter Sosa; sus nie-
tos: Isaías, Ivan y Alexis, y demás deudos y amigos participan
su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados el 31 de
diciembre a las 16 hs. en el Cementerio Parque Solar de Paz,
previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Necochea 930.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† PEDRO EXPOSITO
Q.E.P.D. Falleció el 2 de enero de 2024, a la edad de 89

años.

Su esposa: Dora Ferrari; sus hijos: Jorge y Marcela Expósi-
to; sus nietos: Caren y Julián; sus hermanos: Lorenza y Francis-
co, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás deudos parti-
cipan su fallecimiento y que sus restos fueron inhumaos en el
Cementerio municipal ayer martes 2, a las 15.30 hs. previo acto
religioso en la sala velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186. Dto 1.
Casa de Duelo: 12 de Octubre 2260.
Empresa:

AGOSTINA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Agos-
tina Paini.

GRATA FECHA

La señora Marta Elida Gia-
notti es saludada en la fecha
al recordar su cumpleaños.

GUSTAVO

Ayer festejó su cumplea-
ños nuestro compañero Gus-
tavo Reyes y fue saludado por
tan grato motivo.

SALUDADA

Mary Sánchez es saluda-
da hoy al agregar un año más
a su calendario personal.

SILVANA

Familiares y amistades
saludan a Silvana Ramos al
cumplir años.

SALUDADO

Claudio Archilla es saluda-
do hoy al recordar su cumplea-
ños.

TOMAS

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Tomás
González.

Esperando tu regreso
En una tarde de julio
Cuando el sol se retiraba
Te marchaste de mi lado
Dejándome atribulada.
Por el camino te fuiste,
Mis ojos ter acompañaban,
Guardé la promesa que distes
Y un regreso yo esperaba.
Los ojos ya se me nublan
De mirar hacia el camino,
Han crecido las malezas
Y tus palabras no olvido.
¿Qué fue lo que no te deja
Que regreses a mi lado?
De día vivo esperando
Que aparezcas ahí parado,
Y por las noches tan largas
Sueño que me estás mirando.
Quizás tenga tus razones,
Quizás también las entienda
De que el viaje se hizo largo
Y el regreso postergado.
Vuelve a mi lado, amado,
Que aquí te estoy esperando,
Ya llega la primavera
Y el entorno perfumado
Y rodeada de mil flores
De colores muy variados
Y en unos brazos muy tibios
Encontrarás el descanso
De un viaje que se hizo largo
Y mi amor apasionado.

Delia E. Garcia de Macías

Don Pedro ExpósitoDon Pedro ExpósitoDon Pedro ExpósitoDon Pedro ExpósitoDon Pedro Expósito
Su Fallecimiento

 En el día de ayer se produjo el lamentado deceso del
vecino Pedro Expósito, conocido por los pescadores como
“Zapallera”, tenía 89 años y nada hacía presentir su final
que llegó en forma imprevista.

 Aunque no todos se enteraron, fue muy lamentada su
pérdida física.

 Sus restos recibieron sepultura en la tarde de ayer a las
15,30 horas, previo responso en Sala Velatoria.

MIA

Hoy cumple años Mia Bra-
gagnolo Zamora y será salu-
dada por tan feliz motivo.

FERMIN

En la fecha cumple años
Fermín Figuerón y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

MAIA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Maia
Gonzalez.

SALUDADO

Familiares y amistades sa-
ludan a Juan Carlos Cajaravi-
lle al recordar su cumpleaños.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años
Carlitos Fredez y será saluda-
do en una reunión.

SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

SE OFRECE señora
con buenas referencias para
cuidado de niños o servicio
doméstico por la tarde.

Cel. 2342 - 567586

SE OFRECE señora
para servicio doméstico por
la tarde, a partir de 14 ho-
ras. Experiencia y referen-
cias. Cel. 567586. V. 10/12

Gustavo Reyes celebró su cumpleaños junto a sus compañeros de la redacción
quienes le desearon buenos deseos…

Felicidades Gustavo!!!
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 de Lunes a Viernes de 9,30  a  11,30  en Gabinete.
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Diario “La Voz” INFORMA

Que a partir del día 5 y hasta el 25 de ene-
ro, inclusive, la administración permanecerá cerra-

da por vacaciones a su personal.
No obstante, por publicidad o cualquier otra in-

quietud, enviar correo a
lavozdebragado@yahoo.com.ar o por la tarde a los

teléfonos 421720/430200.
Por reclamos de diario, 2342 410586.

Vale aclarar que las ediciones del diario saldrán
normalmente. Gracias!

Mario Busto se refirió al trabajo en
el área de seguridad de la Municipalidad
• Evaluó el enfoque político del Intendente y el trabajo con Guardia Urbana y Tránsito.
• Además informó sobre la ampliación del Centro de Monitoreo y la Escuela de Conductores.

 El fin de semana de fin
de año, resultó ser una fe-
cha tranquila en relación a
la necesidad de respuesta
de los diferentes servicios
de emergencias en nuestra
ciudad. Por eso motivo, dia-
logamos con el Director de
Seguridad de la Municipa-
lidad de Bragado en una
entrevista donde se abor-
dó el enfoque de seguridad
del Intendente Barenghi, el
Centro de Monitoreo y la
Escuela de Conductores.

 El director de Seguri-
dad, Mario Busto expresó
en relación a este fin de
semana “Gracias a Dios fue
tranquilo el fin de semana
de festejo de fin de año y
año nuevo. En lo que res-
pecta a seguridad, no tuvi-
mos hechos de vandalismo
denunciado en la comisaría,
no hubo llamados al 911,
donde tuviéramos que in-
tervenir en lo que respec-
ta a Guardia Urbana o
Tránsito.  Se realizaron con-
troles, pero todo bien. En
lo que respecta al área hos-
pital, tengo entendido que
las ambulancias no tuvieron
que salir por ninguna llama-
da, solamente se tendieron
situaciones leves y domés-
ticas”.

LAS DIRECTIVAS DEL
INTENDENTE

 Aprovechando la entre-
vista se le consultó a Bus-
tos sobre cuáles han sido
las directivas en materia de
seguridad impartidas por el
Intendente Sergio Bareng-
hi, el funcionario contestó
“En lo que respecta al área
municipal, de Guardia Ur-

bana y Tránsito, primero
que nada, articular con la
comisaría, con otras depen-
dencias descentralizadas,
en el trabajo en conjunto
para la seguridad de los
vecinos de Bragado y de las
localidades que pertenecen
al Partido. Segundo en lo
que respecta a mi área es
reorganizar y controlar el
tema de las motos, el uso
del casco, el tema de las
picadas, los famosos wilis
que molestan y ponen en
peligro a sí mismo y a ter-
ceros y que en caso de ocu-
rrir un accidente también
deroga un gasto al munici-
pio y lo terminamos pagan-
do todos nosotros”.

 Agregó: “En lo que es
Guardia Urbana, es el con-
trol de la no venta, fuera
de horario, de alcohol en los
diferentes locales habilita-
dos y en los locales que
venden alcohol y no están
habilitados, instarlos a sa-
car toda la bebida a la ven-
ta del público y realizar el

trámite correspondiente en
la municipalidad, previo
haber labrado el acta. El
alcohol, si no se está habi-
litado por el REBA, no se
puede vender”.

MEJORAS
EN EL AREA DE

MONITOREO

 Consultado por el Cen-
tro de Monitoreo y las di-
rectivas impartidas para el
mismo, Busto relató “Hoy
el intendente me dijo que
tiene interés de incorporar
gente para que haya más
operadores mirando las
cámaras.    Actualmente un
operador mira 20 cámaras,
queremos que esté miran-
do 10, entonces la preven-
ción va a ser más efectiva.
Todo aquel que no se ajus-
te a las medidas de traba-
jo del área de monitoreo,
que es un área muy sensi-
ble y donde la gente tam-
bién descansa en que el
operador está mirando la

situación en cada lugar don-
de están las cámaras, aquel
que no se ajuste se va a
tener que ir o pedir el pase
a otra área, o si está en
forma temporaria se tendrá
que buscar otra forma de
trabajar”.

 Agregó “Lo que pedi-
mos siempre, lo he pedido
en mi otra gestión en otro
municipio en lo que respec-
ta al monitoreo que es, un
compromiso muy fuerte
donde hay que estar muy
concentrado y donde lo que
se ve en las cámaras no tie-
ne que salir a la calle y por
eso se le hace firmar un con-
venio de confidencialidad,
donde se le puede dar in-
tervención a la justicia pe-
nal en caso de que se filtre
alguna información”.

 Resumiendo, su pro-
yecto sobre esta área mu-
nicipal, expresó: “Habrá
más personal y se va a
ampliar la sala de monito-
reo para agregar más viso-
res más computadoras,

para que esta gente que
entra tenga más capacidad
de acción y queremos que
al que actualmente está
mirando cierta cantidad de
cámaras, bajarle ese núme-
ro. Para eso el intendente
quiere poner en funciones
más personal en ese sec-
tor”.

LA ESCUELA DE
CONDUCTORES

 Consultado por el
proyecto de la Escuela de
Conductores, la cual ha-
bía sido aprobada en el
Concejo Deliberante, pero
nunca se puso en funcio-
namiento, Busto respon-
dió: “Hoy estuvimos jus-
tamente con el secretario
de Gobierno, José Luis
Quarleri, fuimos a mirar
ciertos lugares y hay uno
que da las condiciones
exactas para hacer la Es-
cuela de Manejo y de exa-
men para principiantes, o
para las personas mayo-
res que cada un año tienen
que renovar, o por ahí tie-
nen alguna discapacidad y

tienen que dar examen, hay
un lugar que lo vamos a
seguir mirando y poniendo
en condiciones, da todos los
puntos necesarios para que
ahí sea el lugar de prácti-
ca, porque también pueden
practicar en ciertos hora-
rios y dar los exámenes
correspondientes”.

 Agregó: “Ese es el lu-
gar ideal, así que le vamos
a seguir poniendo ganas y
lo calculo que, en poquito
tiempo, lo vamos a poner
en acción. Hay una decisión
política de concretar ese
espacio, aparte que es ne-
cesario y obligatorio. No
podemos estar tomando
examen en la calle. Tiene
que ser un lugar cerrado,
donde no provoquemos nin-
guna clase de accidentes a
terceros. Eso de tomar exa-
men en la calle ya es obso-
leto. Tiene que ser un es-
pacio cerrado donde se le
puede dar la posibilidad
que practique antes de ir
dar examen y que se sien-
ta satisfecho, seguro y ob-
tenga su licencia de condu-
cir”.


